

ABSTRAK

Muhammad Miftahul Huda, 1830410007, Studi Hadis Keromantisan Terhadap Pasangan Suami Istri Dalam Rumah Tangga Rasulullah saw (Kajian Maanil Hadis Sunan An-Nasa’i Nomor 170), Fakultas Ushuluddin, IAIN Kudus, 2023.

Perlu diketahui bahwa Keharmonisan bertujuan untuk mencapai keselarasan dan keserasian dalam kehidupan berkeluarga. Rasulullah pernah berkata *baity jannaty* yang artinya “rumahku surgaku” karena sejatinya Rasulullah ingin berupaya menciptakan surga dalam rumah tangganya sendiri, tentu saja dengan bantuan istri-istrinya. Dengan prinsip-prinsip keromantisan dalam berkeluarga maka dapat menambah keharmonisan keluarga dan menambah kasih sayang diantara pasangan suami istri. Ternyata hal ini pernah dicontohkan oleh Rasulullah saw dengan bercumbu mesra dengan Istri-istri beliau. Sehingga sebagai umat Islam yang meyakini bahwa Rasulullah saw merupakan sebaik-baik suri tauladan. Maka penulis melakukan penelitian ini dengan judul “Studi Hadis Keromantisan Terhadap Pasangan Suami Istri dalam Rumah Tangga Rasulullah saw (Kajian Maanil Hadis Sunan An-Nasa’i Nomor 170)”.

Adapun tujuan dari penelitian ini yaitu Untuk mengetahui kualitas hadis keromantisan yang dilakukan Rasulullah kepada para istrinya. Untuk mengetahui keujjahan hadis Sunan An-Nasa’i Nomor 170 tentang keromantisan yang dilakukan Rasulullah kepada para istrinya. Untuk mengetahui pemaknaan hadis keromantisan yang dilakukan Rasulullah kepada para istrinya. Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini yakni jenis penelitian kepustakaan (library research), bersumber dari kepustakaan, baik dalam bentuk buku, jurnal, skripsi, ataupun literatur yang lain, dengan tujuan mencari data, konsep-konsep, teori-teori, dan juga yang lain yang dirasa relevan dengan tujuan pencapaian hasil penelitian adapun dengan pendekatan ilmu-ilmu lain bertujuan agar kita dapat mengetahui bahwa hadis nabi selalu selaras dengan ilmu pengetahuan sebagai bukti kuat kebenaran Hadis Nabi tersebut.

Hasil yang dicapai dari penelitian ini ialah, bertambahnya keyakinan akan keabsahan Hadis Nabi, serta Rasulullah memang sebaik-baik suri tauladan terutama pada cara Rasulullah membina sebuah keluarga dengan studi keromantisan.

Keyword: *Studi Keromantisan, Maanil Hadis*